



## Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Änderung des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung, Anpassung der Franchisen an die Kostenentwicklung; Vernehmlassung

**P171083**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Gesundheit.

### **Begründung**

In seiner Stellungnahme stimmt der Regierungsrat der vom Bundesrat mit einer Änderung des Bundesgesetzes über die Krankenversicherung unterbreiteten Regelung für eine regelmässige Anpassung der Franchisen an die Kostenentwicklung in der obligatorischen Krankenversicherung im Grundsatz zu. Der Regierungsrat weist aber darauf hin, dass er durch die Erhöhung der Franchisen eine finanzielle Mehrbelastung der Kantone und Gemeinden bei den Ausgaben für Ergänzungsleistungen und Sozialhilfe erwartet.

